

Presentación de la revista, de la Cofradía de la Virgen del Carmen

El día 26 de septiembre, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, alrededor de las 21:30, tuvo lugar el acto de presentación del N° 3 de la revista que edita la Cofradía de la Virgen del Carmen de nuestra localidad.

Dio comienzo al acto, Ángeles López que después de unas palabras de saludo a los presentes dio paso a Antonio Jesús Martos López, que fue el encargado, este año, de hacer la presentación de la revista...

El acto estuvo presidido por por diversos componentes de la cofradía, Concejal de Ceportes, así como el párroco Antonio Lara, que fue quien puso punto y final al acto.

FOTOS VÍDEO